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　コツコツ通信を書かせていただいて、もう１年経ちました。２ヶ月に１度の
ペースで発信できればと話していたのですが、気づけば毎月。町のみなさんと
つながっているのはとっても嬉しいです。今年もどうぞよろしくお願いします。
　１月１日によく１年の目標を立てていました。今年は…
　「無駄遣いしないように、まずはお菓子を買うのを月に１回３つまで」にしよ
うかな。あ～、言っちゃった…。もし、町で会って、私がもぐもぐしていたら、
「そのお菓子、今月何個目？」と声をかけてください(o*。_。)o(o*。_。)o

　新年号なので、今回はちょっと真面目に…（いつも真面目ですよ？（笑））
　私が協力隊卒業後に考えているのが『子ども関係の事業』ということは先月の広報
で書かせていただきましたが、長万部でその事業を回してく上で必要なことはいっぱ
いあります。資格だけではなく、スキルも。ということで、色々調べたり、聞いたりし

て研修先を選んでいます。最近は、リスクマネジメントセ
ミナーや森のようちえん養成講座に参加してきました。
　リスクマネジメントセミナーでは、プログラム体験中に起きる様々なリスクはどの
ようなものか。リスクを最小限にし、安心安全にプログラムを実践するにはどのよう
な準備、処置、措置が必要なのかを学んできました。実際に起きた事故事例も取り上げ
ていたので、よりリアルに感じることができました。また、ヒヤリハット体験からのリ
スク洗い出しでは、同じようなフィールドで活躍する人たちでグループを組み、リスク

の洗い出しから、解決策までの意見を出し合いました。同じようなフィールドで活動しているのもあり、イメージ
しやすく、「あ、こんなところにもリスクがあるのかも。」と新しい気づきも得ることができました。今後の活動に
しっかり生かしていきます。
　それから、「森のようちえん養成講座」では、ＮＥＡＬリーダーという自然体験活動指導者の資格がもらえるのも
あったのと、森のようちえんってなんだろう…というのもあり、受講してきました。参
加者には、お母さんたちも多く、お子さん連れできている人もいました。色んな立場の
人とお話するのは、本当に刺激になります。「ようちえん」といっても、自主保育でやっ
ているところもあれば、認可外保育施設・ＮＰＯ法人で運営していたり、認可幼稚園・
保育園と活動形態は様々あるそうです。「森」と書いてありますが、フィールドは公園
でも川でも動物園でもどこでも良くて、自然の中で、子ども、親、保育者が共に育ちあ
うことや、自然の営みにあわせることを大切にしています。

　座学もありましたが、もちろん森へ出て、いろんなアクティビティにも挑戦しました。
「これやったら面白いかも…」というネタもいくつかゲットしたので、長万部でも実践
していきます！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（谷本美貴）

　　　　　　　　　　　　　　３月上旬に地域おこし協力隊報告会　
　　　　　　　　　　　　　　を予定しています。詳細決まり次第、
　　　　　　　　　　　　　　またお知らせしますね♪
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おお 知知らら せせ。。


